

## Asegura Ale haber alcanzado a Delfina

FERNANDO SOLÍS

En los municipios que realizó su gira prometió recuperar carreteras y caminos; en San Martín, mejorar imagen con cableado subterráneo

Alejandra del Moral Vela la mañana del sábado se reunió con pobladores de Otumba a quienes prometió la rehabilitación y recuperación de caminos y carreteras, a la vez aseguró que ya había alcanzado a Delfina Gómez Álvarez.

Llena de entusiasmo, la abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD se comprometió a que una vez que gane la gubernatura mexiquense, de la mano del alcalde de Otumba pavimentará la carretera Otumba-Santa Bárbara, reencarpeterá la carretera Belem-Tepetlaotoc, así como el camino de San Francisco Tlalica-Maseca, anunció que sin duda encendió los ánimos de los cientos de militantes que se le dieron una ovación.

Del Moral Vela aprovechó el momento de júbilo para anunciar que ya había alcanzado a Delfina Gómez Álvarez. "Ellos (Morena, PVEM, PT) creen que no nos damos cuenta, pero hoy no primera vez salieron a decir que si nosotros ganamos es porque va a haber un fraude. No me creían que la iba a alcanzar y que le iba ganar, ahí está, la alcancé y le voy ganar la gubernatura del Estado de México", externó.

Al subir al templete no sin antes tomarse decenas de selfies con los asistentes, les preguntó: "¿Vieron lo que acaba de pasar?... que se dejen venir todos (militantes Morena) les vamos a ganar, es tanta su desesperación que tienen que venir a gritar".

Mentirosos e hipócritas llamó a los integrantes de Morena, a quienes acusó de ser los únicos que han cancelado los programas sociales, como la cancelación de las escuelas de tiempo completo

**Dio a conocer sus propuestas de gobierno entre las que destacan el Salario Familiar, Seguro de Desempleo, recuperar escuelas de tiempo completo, estancias familiares y otros**

Minutos antes de la intervención de la candidata, mientras el diputado por la LXVI Legislatura, el panista Santiago Creel Miranda se refería a la trayectoria y solicitaba a toda la militancia panista apoyar a la candidata de la coalición "Va por el Es-



La selfie con militantes y simpatizantes

tado de México", una persona gritó algo en contra, a lo que Creel Miranda reaccionó.

"Desesperados los morenos, mandaron a un despistado, quiero pedir a los panistas apretar el paso, decididos con toda la voluntad y determinación quienes tenemos el corazón azul llevaremos al triunfo a Alejandra del Moral", dijo, mientras con gritos de "¡fuera, fuera!" el osado sujeto que gritó fue corrido del lugar.

La candidata aliancista llena de emoción dio a conocer sus propuestas de gobierno a los otombenses entre los que destacan el Salario Familiar, el Seguro de Desempleo, la recuperación de escuelas de tiempo completo, de estancias familiares y la creación del Seguro Popular Mexiquense, entre otros.

Ya en su gira por San Martín de las Pirámides, minutos después del mediodía, ataviada con su tejana llegó al Pueblo Mágico, donde ante la ovación de los asistentes se comprometió entre otras cosas a mejorar la imagen del primer cuadro con cableado subterráneo para incrementar la visita de turistas.

Destacó el problema de escasez del

convierta en realidad", dijo.

De manera general, Alejandra del Moral explicó en qué consisten sus propuestas del Salario Familiar, el Seguro de Desempleo, la recuperación de escuelas de tiempo completo, de estancias familiares y la creación del Seguro Popular Mexiquense, entre otros.

"La misión que tenemos es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México, destruyó la semana pasada el Conacyt, la Financiera Rural, el Seguro Popular y el Insabi. Donde gobierna Morena ha crecido la inseguridad y la corrupción. El Edomex no se toca y lo vamos a defender el 4 de junio", dijo a los asistentes a quienes al igual que en Otumba, aseguró que ha alcanzado a su rival, Delfina Gómez, que la rebasará y le ganará la gubernatura.

Como parte de su gira por el valle de Teotihuacan, tocó el turno al municipio de Acolman donde sin mostrar algún signo de cansancio, la abanderada de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela se reunió con militantes a quienes prometió la repavimentación de vialidades, así como la rehabilitación de un estadio.

Aun cuando fue una jornada larga, siempre entusiasta Alejandra del Moral está dispuesta a dar a conocer sus propuestas de gobierno, pero también a escuchar las inquietudes de simpatizantes y militantes que se reunieron en el primer cuadro de la colonia Loma Bonita en Acolman, a quienes antes de dar a conocer sus propuestas de gobierno, recordó que cuentan con una misión muy importante que es la de ganar la gubernatura de la entidad a Morena.

"Tenemos una misión, ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México. La evidencia es muy clara, todo lo que toca lo destruye", dijo la abanderada de la coalición PRI, PAN y PRD.

Del Moral Vela sabe lo difícil que resulta la movilidad y por esa razón sin dudarlo prometió a los asistentes la repavimentación de varios caminos y vialidades, entre estos el de San Miguel Totolcingo, San Miguel Xometla, San Marcos Nepantla.

También sabe que el deporte es una actividad importante para los niños y jóvenes, por lo que anunció la rehabilitación del estadio municipal Granjas, así como extender la oferta educativa de la UAEM de Acolman con las carreras de agronomía, turismo y enfermería.

Horas antes, en San Juan Teotihuacan, Alejandra del Moral se comprometió a la construcción del bulevar San Juan Teotihuacan-La Garita, la rehabilitación de la carretera de San Lorenzo Tlalimilolpan y Santa María Maquixco, así como la pavimentación de las carreteras San Agustín Maquixco, Santa María Cuauanalan-Belem.

Tanto en Otumba como en San Martín de las Pirámides, San Juan Teotihuacan y Acolman, la candidata del PRI aseguró a los miles de militantes y simpatizantes que ya alcanzó a su contrincante Delfina Gómez y le ganará la gubernatura mexiquense el próximo 4 de junio.

"Tenemos una misión que es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México"

agua potable, que es un común denominador en varios municipios y prometió la excavación de un nuevo pozo en la cabecera municipal, una unidad deportiva con alberca, además de la rehabilitación de carreteras.

"Me comprometo a realizar la ampliación de la carretera San Martín, San Antonio de las Palmas, Ixtlahuaca, Tezompa, Álvaro Obregón con alumbrado público y la ciclovía de la mano del presidente municipal, que nos va a ayudar a que esto se



Foto: Especial

Alejandra del Moral, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza al gobierno del Estado de México, estuvo en Teotihuacan y en San Martín de las Pirámides.

#### ALEJANDRA DEL MORAL VISITÓ TEOTIHUACAN

## “Ya la alcancé y voy a ganarle”

**La candidata de la alianza opositora ofrece mejorar la movilidad**

**POR ARTURO PÁRAMO**  
*arturo.paramo@gimm.com.mx*

La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, aseguró que ya dio alcance en las encuestas a Delfina Gómez, de Morena, y que con ese impulso ganará los comicios.

“Ya la alcancé y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México” (...) “voy a dejar el alma, cuerpo, corazón y vida para ganar la contienda electoral en el Estado de México, porque en nuestras manos tenemos el futuro de las familias de la entidad y



En nuestras manos tenemos el futuro de las familias de la entidad y del país.”

#### **ALEJANDRA DEL MORAL**

CANDIDATA AL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

del país”, destacó la priísta Del Moral.

La candidata de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza ofreció a sus simpatizantes en Teotihuacan las obras viales para mejorar la movilidad en esa zona que ha crecido de forma importante en los últimos años hasta ser parte de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Entre las obras ofrecidas están el libramiento Josefa Ortiz de Domínguez y la pavimentación de las carreteras de San Agustín Maquixco, y de Santa María Coatlán a Belén.

En San Martín de las Pirámides, acompañada del panista Santiago Creel, y Anuar Azar Figueroa, presidente del PAN en el Estado de México, ofreció la perforación de un pozo de agua en la cabecera municipal; potenciar el turismo en la región, e introducir el tendido eléctrico en líneas subterráneas para mejorar la imagen urbana del centro de esa localidad.

También se comprometió a construir una unidad deportiva que cuente con alberca para que los jóvenes se ejerciten y contribuya para mejorar la seguridad de la región.

# Vencer a Morena es salvar a México: Del Moral

Asegura que se trabajará en la recuperación de caminos y carreteras

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Otumba, Méx.**— “Que se dejen venir todos, es tanta su desesperación [de Morena], porque les vamos a ganar el próximo 4 de junio la gubernatura del Estado de México”, afirmó Alejandra del

**EL DATO**



“El Edomex no se toca”, dijo Del Moral.

Moral, candidata por la coalición Va por el Estado de México.

Ante cientos de vecinos de Otumba, aseguró que vencer a Morena es salvar a México, “porque ellos destruyen y nosotros construimos, el Estado de México es sagrado, no se toca y lo vamos a demostrar en las urnas el día de la elección”.

Del Moral resaltó que se va a trabajar en la repavimentación de las carreteras, de Otumba a Santa Bárbara, de Belém a Tepetlaoxtoc, y de Tlapica a Maseca, “acciones que serán para recuperar nuestros caminos”. ●

## REFORMA

# Promocionan apoyo pese a veda

MONTSERRAT PEÑALOZA

TEOTIHUACÁN.- Pese a la veda electoral, Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, se promocionó con el uso del Salario Rosa, actual programa social estatal.

Aunque legisladores mexiquenses de Oposición señalaron que con el inicio de la veda electoral la promoción de programas sociales actuales tendría que ser suspendida, la candidata por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza utilizó ayer el nombre de dicho apoyo social, asegurado que será extendido para más integrantes de la familia.

Durante su gira de campaña por Teotihuacán, Del Moral enunció sus propuestas de campaña, entre ellas seguir repartiendo el programa insignia de la administración del Gobernador Alfredo Del Mazo.

“Vamos por su puesto a crecer el Salario Rosa, el Salario Rosa era pensado sólo en nosotras las mujeres, y nosotros las mujeres pensamos en nuestros hijos, en nuestros papás, en las nietas y nietos”, dijo la priista.

“Por eso vamos a crear el Salario Familiar, por eso, el Salario Rosa no desaparece, crece”.

La veda electoral inició el pasado 3 de abril, y según el artículo 261 del Código Electoral del Estado de México, se prohíbe la difusión de programas y entrega de apoyos sociales.



La priista Alejandra del Moral acudió a Teotihuacán y continuó con la promoción del Salario Rosa.

## Acusan boicot en Neza

REFORMA / STAFF

El Frente Cívico Nacional y la iniciativa Unid@s denunciaron que el Alcalde morenista de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, boicoteó un encuentro de ciudadanos con la candidata a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, programado para hoy en el auditorio municipal.

Las organizaciones, que se sumaron al apoyo a la alianza del PRI-PAN-PRD tanto en el Edomex como en Coahuila, detallaron que originalmente solicitaron a la Alcaldía que facilitara la explanada del Palacio Municipal, pero el permiso les fue negado, por lo que, decidie-

ron pedir el auditorio llamado Alfredo del Mazo.

Indicaron que la aprobación fue autorizada “de palabra” desde un primer momento “y aunque se insistió durante toda la semana en la autorización por escrito, la Alcaldía fue difiriendo hasta que ayer, de última hora, también la negaron argumentando que se tenía una obra de teatro programada con anterioridad en ese recinto”.

“Neza es un municipio estratégico para la elección por la gubernatura del Estado de México y con este boicot la Alcaldía pretende evitar el avance de Alejandra del Moral en las preferencias electorales en Ciudad Nezahualcóyotl”, reprocharon.

La candidata aliancista tuvo ayer mítines también en los municipios de Otumba, San Martín de las Pirámides, Acolman y Ecatepec,

el municipio más poblado del País, donde contó con el apoyo del dirigente nacional de su partido, Alejandro “Alito” Moreno.

## De hechos está hecha mi carrera: Del Moral

### REDACCIÓN

Alejandra Del Moral Vela, candidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, dejó en claro que los mexiquenses valientes tienen la misión de vencer a Morena, “que se dejen venir, pero todos, es tanta su desesperación porque les vamos a ganar el próximo 4 de junio la gubernatura del Estado de México”.

Arropada por cientos de vecinos de Otumba, la abanderada aliancista dijo que vencer a Morena es salvar a México, porque ellos destruyen y nosotros construimos, el Estado de México es sagrado, no se toca y lo vamos a demostrar en las urnas el día de la elección.

Ante las aseveraciones de los adversarios que dicen que de ganar

será por fraude, Del Moral Vela exaltó que ellos ya se dieron cuenta, no me creían cuando les dije que la iba a alcanzar, “la alcance y le voy a ganar la gubernatura de la entidad mexiquense”, enfatizó.

“Lo que se dice con la boca, se sostiene con los hechos, y de hechos y de resultados está hecha mi carrera”, subrayó.

La exfuncionaria resaltó que se trabajará en este municipio de la mano con el ayuntamiento para que le vaya bien a las familias, luego de puntualizar que lo va a demostrar con acciones junto a la ciudadanía y el ejército de valientes mexiquenses.

Acompañada del líder estatal del PAN, Anuar Azar y la Diputada Ingrid Schemelensky, se comprometió a trabajar en Otumba en la repavimentación de las carreteras de Otumba a Santa Bárbara, de



▲ Alejandra del Moral visitó ayer el municipio de Otumba.  
Foto especial

Belem a Tepetlaoxtoc y la carretera Tlapica a Maseca, acciones que serán para recuperar nuestros caminos, agregó.

En su participación, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, sostuvo que Alejandra

Del Moral será una gobernadora de la entidad mexiquense por su preparación, capacidad y experiencia, “debemos apretar el paso estos últimos días para cerrarle el paso a Morena ganando la próxima elección”, exaltó.